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106 學年度第 2 學期第 2 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：107 年 06 月 06 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：魏副校長 魏水根 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，這是我們這學期第一次與學生的座談會議，請同

學有什麼問題要提出來幫忙解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(創設二乙)我們四年級的學長姊去參加新一代設計展的時候，他們在之前要

做很多準備，要做作業，就把成品做成實體，可是我們的工作室非常的少，我們

創設的工作室只有一間，其實我覺得根本就是不夠大這樣子，40個學長姊要擠

在一個小工作室，然後做他們的產品，其實我覺得空間太小了，希望學校可以替

我們增設工作室這樣子。 

(創設二甲)就是因為他們學長姐的部分，他們有些模型比較大，所以可能在擺

設的部分可能就是太大的話可能沒辦法全部的東西放在一間教室，然後有些他

們可能，他們趕作業的話有時候會留在學校，他們在學校如果沒有工作室的話，

他們其實沒有可以睡覺跟休息的地方，就是希望可以增加。 

 

.A1: (魏校長):你們提到空間不足的這個部分，原則上我講我們創新設計學院在

仁愛樓的位置，因為今年我們的環境工程系結束了，他們同學都畢業了，所以環

境工程系應該會增加把空間釋放出來，那這個部份呢，我想我可以來跟我們創新

系學院的院長溝通討論一下，這個釋放出來的空間怎麼樣去調配，作為我們創新

學院有四個系就是怎麼樣去調配，做空間的規劃，那我想這個部分因為環境工程

系到七月三十日，他們的同學都已經完全畢業了，完全畢業完了以後，有空間可

以釋放出來，那這個部份呢，我想背後會去找楊院長，把這個狀況，把創設同學

提供的二甲跟二乙嘛，就是希望我們的工作室能夠增加，那我把這個意見會跟楊

院長來跟他討論，那希望他能夠把釋放出來的空間來做優先搭配好不好。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

Q2：(創設一乙)就是學校學生證可以有悠遊卡的功能嗎? 

 

A2:(魏校長):悠遊卡這個部分上一次校長有答復過了，因為我們學校現在蠻多的

公共區域，都是用我們自己的系統在作業，那如果改成悠遊卡，我們所有的系統

全部都更新，那有蠻多的這部分我想等一下讓總務長來補充，因為我們有蠻多公

用的系統，都是用我們自己的系統，至於校車的部分，請我們學務長說明，那滴
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水的部分，跟炎黃 A棟電梯的部分，就請總務長。 

(總務長):悠遊卡這個東西，因為不是說有沒有卡刷而已，它還有系統問題，它

系統跟我們學校的系統會不相同，如果要到相同那就增加費用，這個費用誰要附

帶，也是同學要附帶，這是第一點，那第二點，悠遊卡公司，他每一次刷卡，每

次嗶一下，他就要收手續費，這個錢要誰出，也是同學出，那我想說之前也有人

說你們學長姐有反應這個問題這個東西，那也有些同學的聲音她會不願意裝，所

以我們整個評估之後，這個可能大概是對同學的適用性不是那麼的理想，所以我

們這個東西目前是暫不考慮的，這位同學如果說你因為單獨需要用學生的這個悠

遊卡，那你們可以自己去跟悠遊卡公司辦，其實也沒什麼差。 

 

 

Q3：(數遊一甲)有學生反應說希望中午的時候可以多發校車，因為有些同學我們

班平常排課的時候都是排在中午，然後中午的時候很熱，然後 912又很難等。 

然後還有就是四維樓的周圍樓下會一直滴水，會滴到同學，然後有同學有問題是

問說炎黃樓 A棟電梯可不可以就是在假日的時候開放，因為同學如果爬樓梯的話，

每天都要跑上跑下。 

 

A3: (總務長):剛剛說四維樓滴水那個同學你等下可以來我這邊，把正確的地點

跟我講，這個其實馬上就可以解決的。 

再來是炎黃樓，同學剛講的是路邊回來的電梯對不對，A棟的電梯對不對，我還

是想講那句話，因為我們是一個所謂的團體，那大家的要考慮到說你個人的方便，

是不是會影響到大家，那個電梯是要電的，你開在那裏有兩個安全性的問題，現

在有監視器在監看等等，另外就是說我們可能提供給多數的人服務，不可能為少

數的人去做，我想走到外面將來各位都去就業的時候大家都是這樣子，所以我們

目前現階段，如果是假日有活動，它屬於多數，就是多數用，我們一定都會開，

但是如果沒有活動的話，現在要節能省碳愛地球，能夠走一走就走一走，這邊可

能現階段是沒辦法，當然我們會評估思考，到一個時間點，那我們會考慮適用性

等等，現階段我們暫時可能要請同學抱歉一下，我們還是沒辦法做這個問題，但

是我們會納入考慮，以上補充說明，謝謝。 

 

(魏副校長):好，也就是假日的 A棟電梯要開，如果你是有辦活動的，那跟總務

處報備，總務處就會就會優先來處理，那如果沒有辦活動的話，因為假日人很少，

我們假日班也沒有人在上課，所以人很少，那我想這個部分，原則上是有辦活動

優先，那校車，中午發校車這個問題，請學務長。 

 

(學務長):應該這樣講，在校車上面來講，我們需要空間的部分，跟遊覽車司機

講，每一台車我們需要補助 800塊，然後校車在跟同學收錢，所以最少每一次要

20個以上，他才有可能 1000塊收支平衡，那如果說我們現在同學要中間期間臨

時要搭，那校車不可能臨時調車過來，所以一定是每天有一定的量，有這樣的需
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求，我們才會進行規劃，來進行納入考量，但是各位可以看一下，每開一台車其

實就要貼 800塊，所以我這邊一年大概要花到 150~200萬的經費來租遊覽車，這

個還是在中午沒開，如果你中午再開的話，就變成每一台車我都要去用，但是如

果說各位能到達一定的量，不是跟我講說今天有明天沒有，這個沒辦法處理，一

定是比如說好了，今天是禮拜二，每個禮拜二都有這麼多的人要去做，給它做規

劃， 

而沒辦法這個禮拜二有下個禮拜二沒有，在下個禮拜二有，這個沒辦法規劃，所

以握這邊一定要有一定的量，才有辦法去處理這樣子的情況，那要去考量說你這

樣子資源分配到底可不可以，因為學校總金額經費是一致的，我這邊多用錢，就

別的地方要少用錢，所以這個大家要去思考一下問題，是不是要把那個經費丟在

這裡，所以我們大概目前規劃說，我們也曾經同學有跟我們反應過，要開汐止線，

那我們也大費周章的全校去調查，結果調查以後呢，沒有錯，有這麼多人，但是

大家不一定會經常搭，所以我們最後的線也沒開成，為什麼，因為也達不到一班

是要到達 20個以上的這樣的一個人數，所以目前來講說各位提出來了之後，我

們可以去做一個規劃跟調查。  

 

Q4:(應英一甲)我們班有幾個就是打工的學生，那他們說中正樓 3樓往八德樓的

連接樓梯，就通往宿舍的樓梯，然後說每到 10點半至 11點就會關燈，然後他說

這對宿生打工或晚歸的學生比較不方便，就是沒有燈很危險這樣，然後還有就是

有人說入學獎金的發放時間大概是什麼時候，就是獎學金的部分，就是有沒有確

定的時間，還有就是在中正 2樓跟 3樓的廁所，都沒有洗手乳，而且那個洗手乳

都發霉長蟲了。 

A4:(總務長):中正樓的反應有沒有很明確的說明，是室內的照明還是走到外面去

的照明，你可以去問他一下，走廊的照明其實通常是大概有人時間晚了它就關了 

那個是我們也不會關的，如果你走到那裏看到你就把它開著它就可以了，那外面

那一段基本上它是校園公共的照明，它不會這麼早關才對，它都會在 12 點，就

是說比較晚，我記得 12點以後它才會關，那這個你們再看一下，如果同學跟他

講說，有人大概坐電梯出來啦，有人大概就它省電自己關掉，自己開，那剛剛講

到二、三樓洗手乳，廁所裡洗手乳發霉，這個很抱歉，可能我們簽約公司沒有徹

底做的很確實，這個我會慢慢反應一下。 

(學務長):我可以建議，因為 12點以後，是改成那種感應式的，有人經過就亮，

因為我們這邊安全上問題，再思考看看。 

 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，今天會議中也有提醒很多事情，希望同學會後回去

幫忙宣導會中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 

 


